

POLITIQUE Des habitants de l'Auxerrois ont répondu à l'appel citoyen du collectif « AuxR_M sa collecte »

Des « poubelles en colère » contre la fin du porte-à-porte



ACTION. De nombreux bacs étaient dans les rues d'Escamps hier. Photo A. Co.

Antoine Compigne

Le collectif « AuxR_M sa collecte en porte-à-porte » organisait hier une opération pour s'opposer à la stratégie déchets de l'Agglomération de l'Auxerrois.

À Escamps, la collecte des poubelles de tri est organisée une semaine sur deux, le mardi matin. Mais hier, de nombreux habitants avaient anticipé le ramassage en sortant leur bac jaune. Ils y ont apposé une affiche avec ce message : « Non aux PAV ». Une opération de communication baptisée « Poubelles en colère » par le collectif qui invitait les habitants de l'Auxerrois à effectuer ce même geste pour

protester contre la stratégie déchets votée par la collectivité. Le 28 septembre 2023, une majorité d'élus du territoire ont décidé de mettre progressivement un terme à la collecte des déchets en porte-à-porte, en proposant des points d'apport volontaire (PAV) à la place.

« Une centaine de personnes s'est mobilisée pour faire les tournées dans les villages et distribuer les affiches », précisait Nadine Lenoir, habitante d'Escamps. On pouvait en voir hier à Auxerre, Saint-Georges-sur-Baulche ou encore Chevannes.

Déterminé à faire plier le président Crescent Marault (LR), le collectif va poursuivre ses actions. Dans l'attente d'un retour de deux recours déposés au tribunal administratif de Dijon, sa mobilisation se poursuit avec une réunion publique le 30 janvier, à 19 heures, à la Maison du bâtiment d'Auxerre. Une contre-proposition à la stratégie de la collectivité sera présentée.